

Kunjungan Wakil Bupati Hj Suhartina Bohari Ke LPKA Kelas II Maros Jadi Suntikan Motivasi dan Spirit Bagi ANDIKPAS

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.ID

Jan 28, 2022 - 00:22



Kunjungan Wakil Bupati Hj Suhartina Bohari Ke LPKA Kelas II Maros Jadi Suntikan Motivasi dan Spirit Bagi ANDIKPAS

MAROS – Wakil Bupati Maros Hj Suhartina Bohari yang juga selaku Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Maros melakukan kunjungan ke

Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Maros yang terletak di Jalan Poros Kariango- Batangase Kecamatan Mandai, Selasa (25/01/2022).

Kunjungan ini dalam rangka memberikan dorongan motivasi dan spirit bagi para Anak Didik Pemasaryakatan (Andikpas) agar tetap semangat dalam menjalani proses pembinaan di tempat tersebut. Diharapkan kelak usai menjalani masa pembinaan, para Andikpas ini dapat kembali ke lingkungan keluarganya, hidup bermasyarakat dengan baik dan dapat memberikan manfaat di lingkungan sosialnya.

Kehadiran Hj Suhartina Bohari disambut langsung Kepala LPKA Kelas II Maros, Tubagus M Chaidir dengan memusatkan kegiatan di Aula LPKA Maros. Dalam kapasitas beliau selaku Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Maros, Hj Suhartina Bohari menyapa para Anak Didik Pemasaryakatan sembari memberikan dorongan motivasi untuk terus berbuat yang lebih baik, menatap masa depan yang lebih cemerlang. Beliau juga mengajak untuk bergabung dalam wadah Pramuka agar dapat lebih aktif, kreatif dan berkarakter. Pramuka, menurut beliau, adalah organisasi yang cocok untuk membentuk karakter anak-anak yang ada di LPKA ini. Tak lupa beliau berpesan kepada para Andikpas: “apa pun yang dilakukan saat ini bisa saja menjadi anak tangga menuju kesuksesan di masa depan”.

Di lain pihak, Kepala LPKA Kelas II Maros menyampaikan terimakasih atas kunjungan Wabub Hj Suhartina Bohari yang juga selaku Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Maros, hal ini menurutnya menjadi suntikan semangat kepada para Andikpas yang tengah menjalani pembinaan disini.



LPKA Kelas IIA Maros terus memberikan pelayanan bidang pembinaan dan pendidikan yang terbaik bagi anak binaannya. Pendidikan bidang kepramukaan sebanyak 42 orang dengan usia beragam mulai 14-16 tahun. Diharapkan dengan belajar pramuka diharap bisa memberikan penanaman karakter untuk menjadi pribadi yang lebih baik bagi Andikpas kedepannya.

Sekedar gambaran bahwa dalam LPKA Kelas II Maros ini, para anak binaan juga secara rutin dibimbing pengajian dan pelatihan Hafiz Qur'an dibawah binaan Yayasan Sahabat Qur'an sebagai bentuk pembinaan akhlak dan spiritualnya. Selain itu, diselenggarakan juga Sekolah Mandiri bagi mereka anak binaan dengan difasilitasi ruang pendidikan. Penyelenggaraan Sekolah Mandiri

merupakan salah satu upaya Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Maros mendidik dan membentuk karakter yang lebih baik dan berwawasan sebagai bekal bagi mereka jika kelak telah selesai menjalani masa pembinaan.

Kunjungan Wabub juga diwarnai dengan pemberian bingkisan secara simbolis kepada Andikpas, kemudian saling bertukar Cenderamata dari pihak LPKA Kelas II Maros dengan Pemkab. Dilakukan juga penyerahan hadiah kepada Pemateri yang aktif mengisi kegiatan pramuka di LPKA Maros. Kegiatan ini diisi dengan Penandatanganan Perjanjian Kerjasama antara LPKA Kelas II Maros dan Pemkab Maros tentang kegiatan Pramuka bagi Andikpas. Kominfo (***)